

## Mazda presentará el nuevo Mazda3 en el Salón del Automóvil de Los Ángeles

08-11-2018



Mazda ha anunciado el debut mundial del nuevo Mazda3 en el marco del Salón del Automóvil de Los Ángeles, que permanecerá abierto al público del 30 de noviembre al 9 de diciembre, mientras que las jornadas de prensa tendrán lugar los días 28 y 29 de noviembre.

El nuevo Mazda3 adopta una interpretación más sofisticada y evolucionada del lenguaje de diseño KODO, que plasma la esencia de la estética tradicional japonesa. Al mismo tiempo, se han mejorado las principales características prestacionales del modelo.

La nueva arquitectura de vehículos de Mazda, denominada SKYACTIV- VEHICLE ARCHITECTURE, ha sido desarrollada pensando en maximizar la capacidad del cuerpo humano de mantener el equilibrio, mientras que la última generación de motores SKYACTIV ofrece un mayor control del vehículo sea cual sea la velocidad y las condiciones de conducción.

La llegada del nuevo Mazda3 marca el inicio de una nueva generación de modelos Premium que contribuirán a ofrecer una nueva dimensión del placer de conducción a los clientes de todo el mundo.

Más información sobre este modelo pulsando en [nuevomazda3.es](http://nuevomazda3.es)